# 土曜英語教室 2019

講師:滝沢麻由美さん

都教委のオリパラ教育の1つである「世界ともだちプロジェクト」の一環となるよう、今年度は全学年対象でおこないました。今年度は、世界的な国際協働学習推進NPO団体「iEARN」のオリパラ教育のための新プロジェクト「TOPA (The Olympics & Paralympics in Action)」に参加し、大田区が Tokyo2020 までホストタウンをつとめるブラジルの Sossego da Mamãe School の 4 年生をはじめとする海外の学校と交流しました。

## 第1回

## 5月11日開催 英語でオリ・パラ!2019①

これから海外と交流する前に「オリンピックの価値」の1つの 'Friendship' から「なかよしことば」を考え、自分の Happy Face とみんなで手をつなぐ絵を描きました。













### 第2回

#### 6月15日開催 英語でオリ・パラ!2019②

\*プラジルについて知ろう!&Tokyo2020 について紹介しよう!
Tokyo2020 で大田区がホストタウンをつとめるプラジルについてたくさん学びました。また、オリンピックの5つの新競技の中から各自1つ選び、交流校に紹介する発表をしました。











## 第3回

## 7月13日開催 英語でオリ・パラ!2019③

\*ヨーロッパ・ユース・オリンピック・フェスティバル(EYOF)について知ろう! オリンピック・シンボルの意味について考え、EYOF やホストタウンのアゼルバイジャンの首都バクーについて学びました。













### 第4回

## 9月21日開催 英語でオリ・パラ!20194

\*「オリパラ・ナンバー」クイズ大会と「ピース折り鶴」プロジェクト 広島の平和記念公園に「原爆の子の像」が建てられるきっかけになった佐々木 禎子さんの実話は「サダコと折り鶴の物語」となって世界に広まり、「折り鶴」 は「平和のシンボル」として知られるようになりました。

平和の祭典「Tokyo2020」の平和への願いを込めてみんなでメッセージを添え て折り鶴をつくり、プロジェクトに参加しました。













第5回

### 10月12日開催 英語でオリパラ!20195

〜ハロウィンのクイズ&ジャック・オー・ランタンのお面をみんなで作りました。 開催中のラグビーWCから、オリパラの「7人制ラグビー」「車いすラグビー」に ついても学びました。



ハロウィンってなに? なんでかぼちゃ??? 仮装やゲーム、クラフトでも楽しみました。

第6回

11 月 16 日開催 ホリディ・カード (ニューイヤー用) を作りました。 今回は海外 6 か国 (台湾・ロシア・ベラルーシ・スペイン・パキスタン・オーストラリア) の小学校へカードを送りました。



海外の学校に送るカラフルなカードを みんなでたくさん作りました。

第7回

12 月 21 日開催 ホリティ・カードの鑑賞①と「パマリカ」ダンス 交流国から来たたくさんのクリスマスのカードがありました。ゲームをし たり、サンタさんへお手紙カードを作りました。













第8回

- 1月11日開催 ホリディ・カードの鑑賞①と「パブリカ」ダンス
- \*11 月に書いて送ったホリティ・カードに、6か国からカードや冊子が届きました。いろいろな国からのカードをみんなで楽しみ、好きなカードを 1 枚選んで記念に持ち帰りました。

























「パズリカ」英語バージョンをみんなで歌いました!

第9回

### 2月8日開催 パラリンピックについて知ろう!

\*パラリンピック・スポーツのことを学びました。「ゴールボール」のつもりで、 目隠しをして鈴の入ったボールをキャッチするゲームをしました。 応援の言葉 も学びました。











## 世界の国々からのメッセージ

ホリディ・カードの交換校より届いたメッセージカードです。

6か国7校の小学校のみなさんよりたくさんのメッセージをいただきました。

それぞれ大変個性のある素晴らしいカードばかりです。

その一部を国ごとに掲示いたしました。

もみじ口を入って給食室へ向かう廊下にあります。









